

novembre 2010

Sperian Protection

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Protection de la personne](#)

La Femme Sperian de l'année



Un jury d'experts présidé par le photographe Oliviero Toscani a décerné le 14

octobre dernier le titre de « Femme Sperian de l'année » à Stéphanie. Cette jeune femme de 29 ans, laborantine spécialiste en fécondation in vitro incarnera donc la vision de Sperian en étant l'égérie de la prochaine campagne publicitaire du groupe spécialisé dans les équipements de protection de l'individu.